



LA ASAMBLEA DEL CLAUSTRO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA, DISEÑO Y URBANISMO DE LA UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA EN SU SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 4 DE FEBRERO DE 2019, ADOPTÓ LA SIGUIENTES RESOLUCIONES:

1.

Visto el contexto en el que se desarrolló la elección del Rector en la AGC.

Considerando que los órganos de cogobierno de la universidad y su normal funcionamiento son un valor en sí mismo que representan el espíritu democrático y plural de nuestra casa de estudios, donde todas las expresiones tienen lugar en tanto y cuanto se trate de un debate de ideas.

La ACF resuelve: Expresar su más enérgico rechazo a las acciones que impidieron el normal desarrollo del acto eleccionario y la posibilidad de expresión del propio rector electo.

Reafirmar su compromiso con la construcción de espacios donde la expresión y debate de ideas, junto al respeto por la discrepancia, permitan el desarrollo de la FADU y de la Universidad de la República.

Comunicar al Consejo de Facultad y a la AGC y darle la más amplia difusión.

Votación: 21 en 21 – unanimidad de presentes.

Lucia Bogliaccini

Presidente de la Asamblea del Claustro